In tiefer Trauer nimmt die Merz-Gruppe Abschied von

## Frank Baldauf

der im Alter von 55 Jahren plötzlich und unerwartet von uns gegangen ist.

Als Geschäftsführer von Merz Consumer Care entwickelte er das Unternehmen zu einer agilen, wachsenden und profitablen Organisation und zu einer strategischen Säule der Merz-Gruppe.

Beruflich und persönlich war er ein herausragender Mensch, voller Energie, Optimismus und starkem Glauben an sein Team und sein Geschäft.

Wir werden sein großes Engagement in dankbarer Erinnerung behalten. Seinen Angehörigen sprechen wir von ganzem Herzen unser tief empfundenes Beileid aus.

Merz Pharma GmbH & Co. KGaA
Gesellschafter Gesellschafterrat Geschäftsführung